

Texte lu lors d'un rassemblement le 22 mai 2022.

.....

Les medias et la "question" palestinienne

Soyons extrêmement vigilants : les termes utilisés à longueur de plateau TV ne sont pas anodins : ils sont une insulte à notre jugement des faits et ne sont quasiment jamais recadrés par les journalistes. Un silence abyssal, voire une écoute attentive, comme si les propos se valaient, un peu de bruit en plus dans la bouche de sentencieux pensant réécrire l'histoire en se réclamant d'elle.

Tous ces termes visant à amoindrir la question de l'oppression et de l'élimination du peuple palestinien, sont une honte. Quiconque dénonçant la droite israélienne se voit désormais affublé de ce qualificatif définitif : antisémite.

Alors soyons très clairs :

Les medias et leurs éditorialistes sont là pour relater des faits ou permettre qu'ils le soient. Quiconque le faisant à leur place mérite au moins l'écoute et le débat contradictoire. Laisser-faire quand ce terme mensonger est utilisé pour insulter ce n'est même plus de la lâcheté : c'est un choix. Tant qu'ils se prêteront à cette ignominie, nous la dénoncerons haut et fort.

Et tant que des Israéliens continueront de valider la politique expansionniste de leur gouvernement qui tue sciemment et détruit les moyens d'existence des palestiniens, ils nous trouveront en face pour les dénoncer. Ce n'est lié ni à leur origine, ni à leur culture, ni leurs pratiques.

Il s'agit d'un choix politique : ils participent, par leur vote ou leur silence, à la colonisation et l'apartheid et sont dans le déni de l'élimination organisée par l'Etat d'Israël. Nous dénoncerons toujours cet état de fait.

Et quand enfin, par leurs dénonciations et leurs actions ils en arriveront à acter la reconnaissance de l'état palestinien, la décolonisation et la démilitarisation des terres occupées, alors ils nous trouveront à leurs côtés.

Nous demandons que le gouvernement français condamne les massacres perpétrés par l'Etat d'Israël !

Soutien au peuple palestinien !

Deux ans après, ce qui était dénoncé ce jour-là s'est très nettement aggravé.

Nous en sommes à arrivés à des calomnies qui ne sont même pas relevées par les journalistes en service, à des interdictions de rassemblement pour la défense de la paix et la fin des massacres en Palestine.

Enfin, nous subissons une accélération de la criminalisation de celles et ceux qui défendent le peuple palestinien, comme récemment le secrétaire général de l'UD CGT du Nord...

Aujourd'hui, c'est la militante Rima Hassan, candidate de la liste de l'Union populaire qui est convoquée par la police judiciaire, sur une accusation sans aucun fondement.

Personne ne se laissera intimider par les gros bras d'un pouvoir aux abois qui tente d'étouffer les crimes du gouvernement d'extrême droite israélien !

Notre liberté d'expression est en grand danger ! Soutien au peuple palestinien !